



Un jour, un boursier

THÉO FAUVIAUX



19 ans

Bachelor Management International
des Arts Culinaires

“ Je m'appelle Théo Fauviaux, je suis originaire de Bordeaux. Après avoir choisi un Bac Général S, j'ai décidé de me ré-orienter en Terminal S pour un Bac STHR (Sciences et Technologies de l'Hôtellerie et de la Restauration). Je suis actuellement en première année Bachelor Management International des Arts Culinaires au sein de l'Institut Paul Bocuse.

Dans la vie depuis tout petit je suis passionné par la cuisine mais aussi par l'art en général. J'apprécie aussi bien un tag dans la rue qu'un tableau signé Van Gogh.

J'ai choisi d'intégrer **l'Institut Paul Bocuse** car **c'est un rêve pour moi et une suite logique à ma passion** et mon choix de réorientation.

Depuis mon arrivée à l'Institut, je ne peux pas choisir un seul souvenir marquant. En effet, ils sont tous marquants à leur échelle. Rencontrer des professionnels du métier est très enrichissant. Mais toutefois, si je devais en choisir un, je choisirais le jour où nous avons apporté des gâteaux aux personnes âgées à la maison de retraite d'Ecully. Nous avons vu ces personnes âgées sourire et j'ai compris pourquoi je voulais faire ce métier !

La bourse de la Fondation G&G Pélisson m'a permis d'économiser énormément d'argent sur le prêt bancaire que j'ai dû souscrire. C'est pour cette raison que **je remercie nos donateurs, ils m'ont aidé à faire de mon rêve une réalité.**

Et grâce à eux, des personnes qui normalement ne le pourraient pas, rejoignent l'Institut Paul Bocuse.